

- HICKERSON, J.D., directeur adjoint, Bureau des affaires européennes, Département d'État des États-Unis (-août); par la suite directeur.
- HICKERSON, J.D., Deputy Director, Office of European Affairs, Department of State of United States (-Aug.); then Director.
- HOLMES, J.W., premier secrétaire, haut-commissariat au Royaume-Uni.
- HOLMES, J.W., First Secretary, High Commission in United Kingdom.
- HOLMES, Stephen, deuxième secrétaire; ministère du Commerce du Royaume-Uni.
- HOLMES, Stephen, Second Secretary, Board of Trade of United Kingdom.
- HOPKINS, E.R., chef, Direction juridique.
- HOPKINS, E.R., Head, Legal Division.
- HOWE, C.D., ministre de la Reconstruction et des Approvisionnements.
- HOWE, C.D., Minister of Reconstruction and Supply.
- HUXLEY, Julian, directeur général, Organisation des Nations Unies pour l'éducation, la science et la culture.
- HUXLEY, Julian, Director-General, United Nations Educational, Scientific and Cultural Organization.
- IGNATIEFF, George, premier secrétaire, ambassade aux États-Unis; conseiller, délégation à la deuxième session de l'Assemblée générale des Nations Unies; représentant suppléant, délégation au Conseil de sécurité des Nations Unies; membre, délégation à la Commission de l'énergie atomique des Nations Unies et au Conseil économique et social des Nations Unies.
- IGNATIEFF, George, First Secretary, Embassy in United States; Adviser, Delegation to Second Session, General Assembly of United Nations; Alternate Representative, Delegation to Security Council of United Nations; Member, Delegation to United Nations Atomic Energy Commission and to Economic and Social Council of United Nations.
- ILSLEY, James L., ministre de la Justice; représentant, délégation à la deuxième session de l'Assemblée générale des Nations Unies.
- ILSLEY, James L., Minister of Justice; Representative, Delegation to Second Session, General Assembly of United Nations.
- JEBB, H.M. Gladwyn, sous-secrétaire d'État adjoint, Foreign Office du Royaume-Uni.
- JEBB, H.M. Gladwyn, Assistant Under-Secretary of State, Foreign Office of United Kingdom.
- JOHNSON, D.M., chef, Troisième direction politique (Affaires américaines et de l'Extrême-Orient) (mars-); secrétaire, section canadienne, Commission permanente canado-américaine de défense.
- JOHNSON, D.M., Head, Third Political Division (American and Far Eastern Affairs) (Mar.-); Secretary, Canadian Section, Permanent Joint Board on Defence.
- JOLLIFFE, A.L., directeur, Direction de l'immigration, et contrôleur en chef, Immigration chinoise, ministère des Mines et des Ressources.
- JOLLIFFE, A.L., Director, Immigration Branch, and Chief Controller, Chinese Immigration, Department of Mines and Resources.
- KEARNEY, J.D., haut-commissaire en Inde.
- KEARNEY, J.D., High Commissioner in India.
- KEENLEYSIDE, H.L., ambassadeur au Mexique (-mai); sous-ministre des Mines et des Ressources et commissaire des Territoires du Nord-Ouest.
- KEENLEYSIDE, H.L., Ambassador in Mexico (-May); Deputy Minister of Mines and Resources and Commissioner of Northwest Territories.
- KENNAN, George F., chef, Personnel de la planification des politiques, Département d'État des États-Unis.
- KENNAN, George F., Chief, Policy Planning Staff, Department of State of United States.
- KHAN, voir Liaquat Ali Khan
- KHAN, Liaquat Ali, Prime Minister of Pakistan.
- KING, W.L. Mackenzie, premier ministre.
- KING, W.L. Mackenzie, Prime Minister.
- KIRKWOOD, K.P., Troisième direction politique; chargé d'affaires en Pologne (mai-).
- KIRKWOOD, K.P., Third Political Division; Chargé d'Affaires in Poland (May-).
- LEPAN, D.V., premier secrétaire, haut-commissariat au Royaume-Uni.
- LEPAN, D.V., First Secretary, High Commission in United Kingdom.